



若あゆだより

第36号（令和5年11月16日）

岩脇小学校学校だより

5年生

秋のバス遠足～充実した一日になりました～

11月8日(水)、1～5年生が秋のバス遠足に行ってきました。行き先は1・2年「とくしま動物園・ファミリーランド」、3年生「大塚製薬ワジキ工場・南部健康運動公園・阿南消防署」、4年生「大谷焼体験（森陶器）・月見が丘海浜公園」、5年生「徳島新聞印刷センター・月見が丘海浜公園」でした。

好天に恵まれどの学年もしっかり学び・しっかり遊んで、充実した一日を過ごすことができました。遠足での見学は生活科や社会科に関連しているものが多く、今回、直接、見て・聞いて・体験してきたことを、今までの学習を補うものとして、また、これからの学習の参考として、しっかりと活用して欲しいです。



1・2年生

3年生

4年生

学校周辺の市道拡幅工事が完了しました

3年間にわたる学校周辺（北側・東側）の市道拡幅工事がひとまず完了しました。道幅が広がっただけでなく、横断歩道や外側線などもきれいになり通行しやすくなりました。

その分、交通量やスピードの増加による事故が心配されます。学校でも、繰り返し交通安全について指導しているところですが、ご家庭でも改めて登下校の仕方等についてご指導いただくとともに、送迎時等の安全運転へのご配慮をお願いいたします。



11月19日（日）コスモスウォーキングが開催されます

恒例のコスモスウォーキング（主催：那賀川北岸地域広域保全協議会）が19日に開催されます。ウォーキングコースには9月に1年生と6年生が種まきをした田んぼも含まれており、当日は金管バンドによるミニ演奏会を行う予定です。

（開始：11時頃 場所：JA東とくしま羽ノ浦ライスセンター横）